地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞 第163号





2020年4月18日発行

docomo

au/ソフトバンク

http://www.yokosan.info/index.htm e-mail:yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

046-823-0210(内線433)238-0006 横須賀市日の出町2-9

コロナ関連で、次々中止!

4/7の緊急事態宣言を 受け、会議や集会の中止が相 次いでいます。

また、労働学校も、7日の朝、 $4 \angle 1$ 1については中止としました。

合同労組では、4/22に 予定していた定期大会と争 議の祝勝会を延期しました。

年金者組合は、4 / 6 の原 水協の 6・9 行動にはスタン ディングで参加しましたが、 4/19のYデッキ宣伝には不参加を決めましたので、横三労連としてもYデッキ宣伝自体を中止しました。

また、4 役で相談し、4 / 2 0 の第 6 回幹事会を中止 しました。

その他、3・1県民集会、3・11重税反対行動の中止を皮切りに、4月の原水禁世界大会(ニューヨーク)、NPT会議、5月の中村敦夫・朗読劇「線量計が鳴る」(2月に延期)、平和行進、東京オリンピック(1年延期)などと中止が続いています。

神奈川労連では、5月の評議員会を、書面のやり取りによる開催とし、4/14の地域労連事務局長会議を中止しました。

横三労連では、6月の評議員会については、5/26(火)の幹事会で決めますが、無理な場合には、書面のやり取りによる開催とします。

拡大幹事合宿講義その4 敬愛する科学者たち

少年ジャンプの科学漫画「Dr. STONE」 主人公の口癖は「唆るぜ」「唆られねえ なあ」。科学者の共通点だ。また科学者 の重要な資質として、「才能」「科学的探 究心」「不屈の集中力」を挙げている。

ティコ・ブラーエは、望遠鏡発明以前に、最も高い精度で観測した。天動説を証明するために観測したが、彼のデータはケプラーの法則・ニュートンの万有引力の法則につながった。傲慢・粗暴な人間で、20歳の時暗闇の決闘の結果、鼻梁を失った。

サー・ハンフリー・デービーは、溶融 電解で、アルカリ金属、アルカリ土類金 属を単離した。笑気吸入実験も有名。公 開実験が得意で、ダイアモンド燃焼実験 が有名。

ヘンリー・キャヴェンディシュは、万 有引力定数を導いた科学者。極端な人嫌い・女性嫌いだが、牛に追われた女性を 助けたという逸話も残っている。

事務局長



合同労組に、コロナ関連の労働相談!

横須賀市内にある、携帯電話代理店で働く障害者の男性から、神奈川労連労働センターの澤田さんを通じて、労働相談がありました。人工透析を受けている方で、1日数時間時短とされ、正規社員は全額補償されるのに、一切補償されていません。14日同僚の女性障害者とともに、合同労組に加入しました。合同労組では、近日中に要求書を提出します。